

EL COCHE DEL AÑO

Por votación popular, a través de catorce periódicos españoles, los lectores han elegido el 850 Coupé Seat como el "coche del año". Los puntos obtenidos por este modelo han sido 68.376.

La opinión pública valoró el confort, la línea, el motor y el precio.

En la tarde de ayer el presidente de la Agrupación de Periodistas Deportivos, don Ramón Melcón, ofreció una placa de plata a don Juan Sánchez-Cortés, presidente del Consejo de Administración de Seat. Este, a su vez, ha entregado un modelo 850 Coupé a la persona que resultó agraciada en el sorteo que Seat realizó ante notario, para corresponder cordialmente a esta amabilidad, entre todos los lectores participantes en la elección del "coche del año".



Como consecuencia de esta noticia, una vez más, la figura popular y simpática de don Juan Sánchez-Cortés salta a la actualidad.

El presidente del Consejo de Administración de Seat nació en Don Benito (Badajoz), de donde es hijo predilecto. Abogado del Estado a los veinticuatro años. Prestó servicios en la Delegación de Hacienda de Barcelona. Perteneció a la Dirección General de Régimen Jurídico de Sociedades Anónimas, a la Dirección General de lo Contencioso del Estado y al Tribunal Económico y Administrativo. Jefe de la Asesoría Jurídica del Instituto Nacional de Industria en 1942. Director general del Patrimonio del Estado en 1960. Subsecretario de Hacienda en 1961. Consejero nacional y miembro de la Mesa del Consejo. Procurador en Cortes.

Don Juan Sánchez-Cortés ha facilitado personalmente al periodista cuantos datos pueden complementar la noticia de actualidad que se refiere al "coche del año".

En estos momentos pasan de setecientos mil los vehículos Seat que circulan por toda la geografía española. La producción puede considerarse prácticamente nacionalizada, pues el porcentaje de fabricación alcanza entre el noventa y cinco y el noventa y ocho por ciento, de lo cual se deduce que el material extranjero es insignificante.

La Sociedad Española de Automóviles de Turismo ha producido el pasado año 160.650 vehículos, y se pretende, como consecuencia de las nuevas ampliaciones que se llevan a cabo en la empresa, que la capacidad de producción sea de 325.000 coches.

La revista italiana "Sucesso" ha pronosticado recientemente que Seat ocupará muy pronto el quinto o el sexto puesto entre las fábricas de automóviles de Europa.

—De la producción total de automóviles nacionales, ¿qué tanto por ciento le corresponde a Seat?

—Puede calcularse que del cincuenta y tres al cincuenta y cuatro por ciento.

Seat representa una comunidad humana de catorce mil productores directos, sólo en factoría. Después de la referida ampliación se calcula que la cifra se elevará a veintiuno o veintidós mil. En el seno de la empresa se realiza una importante labor social.

Don Juan Sánchez-Cortés nos proporciona un curioso dato final.

—En la familia Seat nacen diariamente cuatro niños.

La placa de plata en la que se proclama "coche del año" al 850 Coupé Seat, por votación popular, ya ha sido colocada en lugar preferente en el domicilio social de la empresa.—Marino GOMEZ-SANTOS.